



Los alumnos comenzaron en enero el curso, que ha culminado ahora después de 300 horas de formación teórica y otras tantas prácticas ABC

Treinta y seis jóvenes se incorporan a la bolsa de empleo del área química de Repsol

J. Y. CIUDAD REAL. Un total de 36 alumnos, la mayoría procedentes de Puertollano y su comarca, han culminado el curso de Operador de Plantas Químicas organizado por el área química de Repsol YPF, lo que les permitirá incorporarse a la bolsa de empleo del área química de la compañía petrolera.

La actividad formativa comenzó en enero y del total de alumnos, se han formado como operador de plantas químicas ocho mujeres.

El curso de Operador de

Plantas Químicas ha culminado tras 300 horas de formación teórica y otras tantas dedicadas al aprendizaje práctico mediante la incorporación de cada alumno a una planta determinada de la sociedad en tres turnos tutelados por técnicos de Repsol.

Todos los alumnos que han participado en este curso —informó la compañía— están ya oficialmente en la bolsa de empleo y en principio irán cubriendo incidencias, bajas, vacaciones, refuerzo de plantilla y conforme se produzcan las ju-

bilaciones ocuparán las vacantes y pasarán a formar parte de la plantilla.

Precisamente, unas semanas antes de terminar el curso dieciocho trabajadores fueron contratados y la previsión es que el resto sean contratados durante los próximos meses.

En los últimos cinco años se han incorporado a través de la bolsa de empleo más de 400 trabajadores a la plantilla de Repsol YPF en Puertollano. Estos cursos se enmarcan dentro del interés de la compañía por mejorar la formación de los jóve-

nes con un doble objetivo. Por un lado, avanzar en la cualificación de la plantilla de la compañía, y por otro, promocionar la formación de los jóvenes de Puertollano en oficios con una fuerte demanda en el mercado que les abren unas buenas expectativas de inserción laboral.

La mayoría de los alumnos que superan los cursos se incorporan a la bolsa de empleo de Repsol y otros encuentran un puesto de trabajo en otras empresas gracias a la formación teórica y práctica recibida.

EMPRESAS

Eroski adquiere el 75% de Caprabo, que incluye los 15 supermercados de la región

ABC

TOLEDO. Grupo Eroski ha alcanzado un acuerdo con los accionistas de Caprabo por el que adquiere el 75% de la sociedad, mientras que el otro 25% permanece en manos de los actuales accionistas. Esta operación, sujeta a la aprobación del Servicio de Defensa de la Competencia, representa el fortalecimiento de un proyecto empresarial de capital y ámbito de decisión españoles. Esta adquisición consolida a Eroski como uno de los grupos de referencia en la distribución española, con una red de 2.348 establecimientos, más de 47.000 trabajadores y un volumen de facturación superior a los 8.600 millones de euros.

El acuerdo implica el mantenimiento de la sede de Caprabo en Cataluña, así como la enseñanza Caprabo en aquellos mercados en los que la penetración es de mayor relevancia.

La operación incluye la adquisición por Eroski de 500 supermercados de Caprabo distribuidos en ocho comunidades autónomas, con una superficie de sala de ventas de 514.838 metros cuadrados y más de 15.000 trabajadores. En Castilla-La Mancha funcionan 15 supermercados Caprabo que pasarán a ser de Eroski.

Empresarios de Ciudad Real conocen las posibilidades del mercado de Hungría

J. Y. CIUDAD REAL. Los directivos de Caja Rural de Ciudad Real han realizado un viaje acompañado de representantes de diferentes instituciones, empresarios y cooperativas de la provincia para dar conocer acerca de la situación socioeconómica y de mercado de Hungría.

En los últimos años, esta entidad crediticia organiza una expedición con una importante representación de distintas instituciones y sectores con el fin de poder acercarse y ver «in situ» las posibilidades y proyectos que se puedan llevar a cabo en diferentes países, además de poder estrechar lazos y co-

nocer más en profundidad las características de cada uno de ellos. Este año, Caja Rural de Ciudad Real ha viajado a Budapest (Hungría), donde mantuvo jornada de trabajo con el agregado comercial de España en el país, Valden Fernández.

Éste, en la jornada técnica que impartió a la representación ciudadrealeña, habló sobre la situación del país, estructura económica y balanza comercial entre ambas naciones. Se refirió a la entrada en la UE de Hungría y de su situación actual ante la puesta en marcha del euro dentro de unos años. Hungría, dijo, basa en gran parte su economía en una agricul-



La delegación empresarial ciudadrealeña durante su visita a Budapest ABC

tura en periodo de reconversión y en un sector industrial y construcción que cuenta en su

mayor parte con pymes además de sectores como servicios. Este país está en la actua-

lidad en un periodo de atracción de inversiones, aunque cuenta con desequilibrios.